

LE MINISTRE DE LA SANTÉ AURÉLIEN ROUSSEAU EN VISITE À ALÈS

Ce vendredi 25 août, le ministre de la Santé et de la Prévention Aurélien Rousseau, également conseiller municipal à Saint-Hilairede-Brethmas, a achevé sa première visite officielle dans le Gard avec une réunion de travail au bâtiment Atome, à Alès.

C'est ainsi que Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, a pu présenter les Etats Généraux de la Santé, lancés le 12 juin dernier.

Ce travail collaboratif a rassemblé plus de 350 professionnels de santé, élus et représentants d'institutions, dans l'objectif de répondre aux besoins des Grand-Alésiens en matière de santé.

Une démarche saluée par le ministre de la Santé, qui a d'ailleurs prévu d'être présent, courant octobre, lors de la restitution de cet important travail.